

Lanal Bintan Sebagai Tuan Rumah Pelaksanaan Upacara HUT RI Ke-79 Tahun 2024

Suhendi - BINTAN.BERSUARA.ID

Aug 17, 2024 - 19:03



BINTAN - Pangkalan TNI Angkatan Laut (Lanal) Bintan dipercaya Pemerintah Daerah Bintan sebagai tempat penyelenggaraan Upacara dalam rangka HUT Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-79 Tahun 2024, bertempat di Lapangan

Hang Tuah Lanal Bintan, Jalan Kesatrian No. 4 Tanjung Uban, Sabtu
(17/08/2024).

Tema yang diusung dalam peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke-79 tahun 2024 kali ini, adalah “Nusantara Baru, Indonesia Maju”. Pemerintah Daerah Bintan sebagai penyelenggara kegiatan tersebut memilih lokasi dan sekaligus menunjuk Lanal Bintan sebagai penanggung jawab dalam pelaksanaan rangkaian upacara yang digelar di Lapangan Hang Tuah Lanal Bintan.

Upacara yang melibatkan seluruh instansi baik militer, kepolisian, instansi sipil di Bintan, perwakilan organisasi kemasyarakatan, serta pelajar dan mahasiswa juga turut mengikuti jalannya Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih tersebut. Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Bupati Bintan Roby Kurniawan, S.P.W.K., sedangkan Komandan Upacara adalah Kapten Laut (E) Abdul Arifin yang sehari-hari menjabat sebagai Komandan Pos Angkatan Laut (Posal) Tanjung Berakit Lanal Bintan, dan Perwira Upacara Kapten Laut (PM) Riden Samosir. Upacara tersebut juga dihadiri oleh seluruh Jajaran Forkopimda Bintan, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, dan Masyarakat Bintan.

Pada kesempatan tersebut, Komandan Lanal Bintan Letkol Laut (P) Eko Agus Susanto, S.E., M.M., menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Pemerintah Daerah Bintan yang telah mempercayakan dan menunjuk Lanal Bintan sebagai tempat dan sekaligus penanggungjawab dan panitia pada penyelenggaraan pelaksanaan Upacara Peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke-79 Tahun 2024. Dengan harapan, jadikan momen detik-detik proklamasi tersebut sebagai ajang untuk mendorong generasi penerus bangsa untuk menumbuhkan semangat nasionalisme, sehingga dapat menumbuhkan rasa patriotisme dan cinta Tanah air.

(Pen Lanal Bintan/Hendi)